

Nouvelle messe noire prévue aux États-Unis

Author : Louis-Mériadec Kercosquer

Categories : [Eglise universelle](#), [En Une](#), [Riposte Catholique](#)

Date : 4 juillet 2014



Les organisateurs d'une messe noire à l'université d'Harvard, qui avait finalement été annulée, repilent pour un second tour : une nouvelle cérémonie satanique est prévue au centre civique d'Oklahoma City, selon des plans révélés par le temple sataniste de New York. L'archevêque catholique de la ville concernée, Monseigneur Paul Oakley, a dénoncé la tenue de ce rituel qui offense « non seulement les catholiques, mais tous les chrétiens » en distordant le rituel le plus important de tout le culte catholique. Il a appelé tous les catholiques à prier pour le renouveau du sens du sacré et pour que les organisateurs renoncent à cet acte blasphématoire, et a demandé à ce que les pouvoirs publics émettent un avis clair sur la question.